

lettre d'information n° 5 LA CONSTRUCTION COMMENCE

Les événements s'accroissent en cette fin d'année. Le Forum des Associations à Cachan a été une belle occasion pour MADiA de rencontrer de nombreuses personnes et de présenter notre projet. Pendant ce temps, Xavier arrivait à Madagascar et la construction est maintenant bien commencée.

LE MOT DU PRÉSIDENT

Notre projet à Fianarantsoa commence par la construction d'un ensemble de deux salles pour l'accompagnement scolaire. Grâce à Xavier, jeune ingénieur en Génie Civil tout juste sorti de l'ESTP à Cachan (voir la lettre d'information n° 4), la réalisation suivant des normes strictes se déroule sans problème, dans les temps annoncés et le respect du budget. Nous sommes à la moitié du chantier. Le cadeau sera prêt avant Noël !

FORUM DES ASSOCIATIONS

Le forum des associations sur Cachan s'est tenu le début septembre. Nous étions nombreux à tenir le stand tout au long de l'après-midi. Un film de 8 minutes sur MADiA était projeté.

Xavier était arrivé la veille à Tananarive et déjà une photo de lui sur la Grande-Île était exposée avec les objectifs de sa mission.

Nos activités ont retenu l'attention du Maire accompagné de nombreux adjoints et conseillers municipaux. Cette belle histoire de bénévolat et la présentation de MADiA feront prochainement l'objet d'un article dans le journal municipal.



Le maire de Cachan visite le stand MADiA et se fait expliquer la mission de Xavier

Par ailleurs, le film sur notre association sera présenté dans des classes de CM2 à l'occasion de la semaine des solidarités internationales.

REPERES :

Inauguration prévue mi-avril 2016 par Bernard :

Qui veut l'accompagner dans ce voyage d'une douzaine de jours ? Budget approximatif de 2000 €

Journée des solidarités internationales avec le CRIJ - 19 novembre 2016 - Mairie de Cachan.

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 6 - DECEMBRE 2016

LE BUREAU : BERNARD BAUDRY - NIRINA RAKOTOVAO - LAURENT LAPOUILLE - PATRICE CHÉRON - ÉTIENNE RAZAFINJATO

XAVIER À FIANARANTSOA

Après une petite escale à Tanà (merci à Rondro et Ragova), Xavier a rejoint Fianarantsoa avec une journée de voyage en taxibus : immersion rapide et réussie.

Le lendemain, la réunion de lancement du chantier se tenait avec l'entrepreneur et son ingénieur chargé des calculs. Une confiance s'est rapidement instaurée.

En fait, l'intervention de Xavier est d'une part à haut niveau : il est la maîtrise d'ouvrage mais d'autre part sur des nombreux aspects très techniques du chantier. Etant au fait des dernières techniques, très à l'aise dans les calculs, il apporte des conseils précieux que l'entreprise pourra exploiter au profit de ses propres travaux. Il a ainsi permis des économies substantielles par simplification de différents plans.



La construction que l'on réalise permet de valoriser le fond de parcelle de l'AIC qui n'avait pas encore d'utilité



Il supervise tout : suppression du bananier qui occupait une place perdue, négociation avec le voisin sur le rejet des eaux de pluie, évacuation des gravas, terrassement, fondation, confection des piliers, des murs. Actuellement, la dalle entre rez-de-chaussée et 1^{er} étage est coulée ; nous sommes environ à mi-chantier.

COTISATIONS

La fin de l'année arrive et vous êtes nombreux à ne pas avoir renouvelé votre cotisation. Merci d'y penser !

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Et maintenant sur Facebook : Association Madia

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal - 94230 Cachan